

TAG 15 – 01.07.09

LAS VEGAS

Mit dem Wetter hatten wir echt Glück, es war bedeckt bei 104 Grad Fahrenheit (40 Grad Celsius), wäre die Hitze nicht so trocken könnte man es kaum aushalten. Während ich hier schreibe ist es 01.40 Uhr nachts und wir haben immer noch 33°C, kühler wird es nicht mehr werden bevor die Sonne aufgeht.

Ich bin mir sicher, das heute der teuerste Tag der Ferien ist, zuerst haben wir uns für morgen einen Heli Flug zum Grand Canyon organisiert und danach besorgten wir uns Tickets für eine Show am heutigen Abend.



Zufällig war die Aufführung KA des Cirque de Soleil, für die wir uns entschieden, ebenfalls wie David Copperfield gestern im MGM Grand. Vor Beginn um 21.30 Uhr wollten wir in aller Ruhe zu Abend essen und liessen uns einen Tisch, im noblen japanischen Restaurant vom Grand geben. Nach einem vier Gang Sommer Menü waren wir beide satt und begeistert von dem guten Essen. Alleine das Ambiente war genial...



...nicht alle paar Minuten sondern ständig veränderte sich die Stimmung im Lokal. Das beste war dann doch das Essen, so das ich mich bereits wieder auf morgen freue :-)

Wir sind auch am zweiten Tag nach wie vor fasziniert von den Dimensionen dieser Stadt und wir haben doch so wenig Zeit, alles zu sehen wird nicht möglich sein.



Ich hoffe das man die Grösse unserer Suite in etwa sehen kann, krass wenn man bedenkt das wir nur zum schlafen her kommen. Den Whirlpool im Badezimmer hatten wir gerade zuvor ausprobiert, seeeeeehr entspannend, das wäre was für zu Hause.



Im Turm in der Mitte, auf der Etage 14 im Zimmer 26 haben wir es uns gemütlich gemacht. Dieses Foto haben wir direkt von gegenüber gemacht von der Treppe des Flamingo, dem ersten Casino in Las Vegas.